
FSR-Sitzung vom 31. August 2023

Anwesende FSR-Mitglieder

⊠ Robert Müller
□ Moritz Oblrich
□ Rico Linke
□ Erik Audorf

□ Zoë Kaffarnik
⊠ Turan Kiyan
⊠ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott

□ Alexandra Faber
□ Alex Schiffer
⊠ Milena Gottschalk
□ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

□ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

□ Ticia Dreydemy
⊠ Richard Reimann

□ Oskar Mühlig
⊠ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
⊠ Erik Albrecht
□ Lisa Rüther

□ Sönke Beier
□ Hans Reimann
□ Nick Günther

□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger
□ Pauleo Nimtz

Sitzungsleitung: Sophia Dahm
Protokollierende: Milena Gottschalk

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:05 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:06 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:06 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:10 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:15 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:18 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:21 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:22 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:23 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:23 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:38 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 14.09.2023 im Physik-Institut (Forum Physikum) statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 23.08.2023
• Protokoll zum Endplenum der Klausurtagung.
• Protokollierende: Milena, Moritz I.
• Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
• Kühlschrankregeln wurden ausgedruckt und am Kühlschrank angebracht.

• Neue Kreide ist im FSR-Büro zu finden.

• Bars für die Kneipentour reservieren (jeweils die Tour-LeiterInnen).

• Ersti-Präsentation ist noch in Arbeit.

• Erstihefte wurden in den Druck gegeben.

• Arbeitsräume nachfragen wurde noch nicht abschließend gemacht (Milena).

• Nach anderem Angebot für Wandkalender gucken. Wurde gemacht.
Wir wollen einen Wandkalender, der immer wieder verwendet werden kann. Dafür hatten wir
einen herausgesucht, bei dem wir aber Probleme mit der Aufhängung hatten: https://www.
wunsch-kalender.de/products/3-namen-familienplaner?variant=42414985183491. Er wä-
re allerdings selbst gestaltbar und einen Versuch definitv wert.
Ein anderer 0-8-15 Kalender von Kaufland wäre dieser hier: https://www.kaufland.de/

product/399114446/ Da weiß ich aber auch nicht wie die Aufhängung passiert...
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Für den oberen würde ich einen Finanzbeschluss über 160C machen und den unteren dann so
70C einrechnen.
Moritz hat nachgefragt, wie schwer der Kalender wäre und eine Antwort bekommen. Das sollte
alles so klappen, mit den richtigen Dübeln unso. Loch muss dann evtl. Abends/am Wochenende
gebohrt werden.
Wir haben besprochen und diskutiert und uns entschieden, den günstigeren von beiden zu kau-
fen.

TOP 3: Organisatorisches

Auswertung Klausurtagung

War produktiv, aber leider geringe Beteiligung.

Erstifahrt

• Antrag ist durch und Bus gebucht
• Jetzt muss geplant werden, wer von den Helfenden welche Aufgaben übernimmt
• Ticia und Turan wollen kochen
• Außerdem bestehen Unklarheiten über den Anmeldungs-Prozess (konkret: Existiert das Formu-

lar aus dem letzten Jahr noch irgendwo?)
• Auch unklar: Wie genau sieht das Programm aus?
• Wer wird das Auto fahren?

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 5 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Wandkalender

• Whiteboard Wandkalender, welcher für Termine etc. verwendet werden soll. Muss man nur ein-
mal kaufen, da Jahres-/Monats-unabhängig.

• https://www.kaufland.de/product/399114446/ derzeit für 59,90 C inklusive Versand. Größe:
90x60cm.

• Abstimmung über den Antrag in Höhe von 60 C mit (7/0/0) angenommen.
• Zoë übernimmt das Bestellen.

Erstibeutel

• Wir brauchen wieder Erstibeutel. Es sind noch 50 vorhanden. Wir planen mit 250 Erstis, also
sollten wir einen Puffer von 50 Beuteln einplanen (übriggebliebene können auf anderen Events
wie HIT oder im Jahr darauf verteilt werden).

• Hierzu erstmal drei Angebote, da wir definitv über 350C kommen werden.
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– Hach.de: https://www.hach.de/baumwolltasche-natur-mit-langen-henkeln-42-x-

38-cm.html. Preis pro Tasche: 1,19C, insgesamt nur für die Taschen 297,50C. Druck-
kosten liegen bei 175C. Gesamtpreis wäre dann 562,27 C inklusive Mehrwertsteuer bzw.
545,84C mit 10%-Rabattcode.

– Wirmachendruck.de: https://www.wir-machen-druck.de/stofftragetasche-

langhenkel-ca-70-cm-1farbig-einseitig-bedruckt.html#content-view hier wä-
ren wir nur für die Taschen bei 414,55C, allerdings kommen wahrscheinlich noch
Druckkosten dazu. Allerdings ist unklar, wie das mit dem eigenen Flock funktioniert und es
gibt keine Vorschau, also wissen wir nicht wie es aussieht... Außerdem ist für das Bestellen
notwendig, das Logo in bestimmte Farben umzuwandeln. Da sich niemand von uns damit
auskennt, können wir dieses Angebot nicht nutzen.

– Flyeralarm: https://www.flyeralarm.com/de/c/online-gestalten/beutel-und-

taschen/ Da stehen leider keine Preise und es ist ständig ein Authentifizierungsfeh-
ler. Außerdem sind die Taschen in einer anderen Farbe und das Logo darauf sieht furchtbar
aus. Kalkulierter Preis, anhand ähnlicher Produkte: etwa 800C

– Bei Angeboten wie https://www.werbemittel24.com/baumwolltasche-pure-56-

0808003.html sind nur Mindestbestellmengen von 300C möglich.
• Aufgrund der Problematiken bei Wirmachendruck.de und Flyeralarm entscheiden wir uns für das

erste Angebot, dieses haben wir die letzten Jahre auch verwendet.
• Abstimmung über den Antrag in Höhe von 580 C für 250 bedruckte Erstibeutel mit langen Hen-

keln mit (7/0/0) angenommen.

TOP 5: Post und Mails

Post

• Mathehaus: gibt nix
• Physikhaus: gibt nix

Mails

(31.08.) ”ROCK YOUR LIFE! - Trainerausbildung 2024“
• Trainerausbildung für eine Initiative, die sich für Bildungsgerechtigkeit und Chancengleichheit

einsetzt.
• Wurde auf Discord geteilt.

(27.08.) "Rostocker Ersti-Fahrt"
• Rostocker Erstifahrt geht nach Potsdam an einem Wochenende im November
• Anfrage, ob wir Freitag nachmittags/abends mit deren Studis in Kontakt treten möchten (Bsp.:

gemeinsames Grillen)
• Wer antwortet? Turan könnte das machen und hat Bock drauf. Turan hat Bock auf Soziales!

(29.08.) "WG: ***** CRC evaluation on Wed"
• war bereits gestern

(27.08.) "Teilnehmerinnen für Studie zum Einfluss von Hormonen/Schwangerschaft auf
die Ernährung gesucht!"
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• Wurde auf Discord geteilt.
(27.08.) "Neues Testangebot für Studierende: AStA Universität Potsdam kooperiert mit
AIDS-Hilfe Potsdam e.V."

• Kostenloses Test- und Beratungsangebot, erst einmal bis Ende Probezeit (Ende Oktober) limi-
tiert.

• Wurde auf Discord geteilt.
(27.08.) ”Stellenangebot im Schülerlabor Wannsee"

• Wurde auf Discord geteilt und auf die Website hochgeladen.

TOP 6: Hochschulpolitik
Keine Themen.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Website

• Die neue Website ist seit 24.08. online. Dankeschön dafür.
• Auf den beiden Websites ist jeweils ein Hinweis+Verlinkung auf die andere Website.
• Kommentare und Wünsche bitte jederzeit an die Admins (Alex S., Zoë, Sönke, Milena).

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
Keine Themen.

TOP 9: Sonstiges
• 2 Dinge, die Moritz I. stören, blinder Aktionismus go:

– Weg zum Studentenwohnheim ist unbeleuchtet, das ist schlecht und gefährlich und macht
Angst. Gerade bald im Winter, wenn es quasi nie hell ist, ist das Mist. Evtl. können wir hierfür
auch andere Fachschaften/Vereine gewinnen, um da ein bisschen mehr Hebelwirkung zu
haben.

∗ Milena: mögliche Ansprechpersonen: Studentenwerk, ASTA schreiben, Science Park
∗ Sophia schreibt dem AStA im Namen des FSR MaPhy

– Mangelnde Räume für Lernen und Studieren. Mich würde interessieren, wie das bei den
anderen Fachschaften so aussieht und falls die das gleiche Problem haben, mal mit denen
zusammen ein bisschen Leuten ans Bein pinkeln (nicht der Institutsleitung, weil die können
nix machen, ich dachte eher an sowas wie Präsident, Bildungsministerium unso :))

∗ Sollte in der VeFa angesprochen werden. Dann ggf. offener Brief ans Bildungsministe-
rium?

• blinder Aktionismus Ende
• Die Anmeldung der Zapf ist eröffnet und wir können bis zum 29. Sep. Leute anmelden https:

//anmeldung.zapf.in/anmeldesystem/. Wer möchte mitkommen?

5

https://anmeldung.zapf.in/anmeldesystem/
https://anmeldung.zapf.in/anmeldesystem/


• Lütje hat sich gemeldet, dass seine Tutorenstelle ausläuft und für seine Nachfolge soll man sich
bei ihm melden. Wir müssen herausfinden, ob sich schon jemand bei ihm gemeldet hat. Sophie
meldet sich bei Feldmeier.

• Es gibt am Matheinstitut einen Moodlekurs, in dem Professor*innen Jobangebote reinstellen kön-
nen, bei dem sich die Studenten anmelden können, soetwas wollen wir beim Physikinstitut auch
erfragen.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Sophia vermisst Moritz’ Rundmail
• angenehm kurz
• kalt und kalt
• top

Verschobene TOPs und Aufgaben
• Bars für die Kneipentour reservieren
• Erstipräsentation vorbereiten
• Wandkalender und Erstibeutel bestellen
• Rostocker Erstifahrt
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